Онлайн-школа: «Новые рубежи демографических исследований», октябрь-ноябрь 2020 г.
Online International Autumn School “Frontiers in Demographic Research”, October-November 2020

For English version please scroll down
Уважаемые коллеги!
 
Международная лаборатория исследований населения и здоровья Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (г. Москва, Россия) приглашает Вас принять участие в Международной осенней онлайн-школе «Новые рубежи демографических исследований».
Даты проведения онлайн-школы: октябрь-ноябрь 2020 г. (один раз в неделю)

Место проведения онлайн-школы: платформа Zoom
Крайний срок подачи заявок: 15 сентября 2020 г.

Описание курса:
В последние десятилетия в демографии и смежных дисциплинах были разработаны важные методологические подходы к изучению смертности и здоровья населения. Мы пригласили ведущих международных ученых представить свои передовые исследования. Курс дает возможность узнать о современном состоянии в различных областях демографии, включая различные методы измерения и анализа уровней, компонентов и детерминант смертности и здоровья; пространственного анализа; эпидемиологических исследований; цифровой демографии. В рамках курса предусмотрена возможность апробации полученных знаний при решении практических задач.

Курс будет полезен исследователям, магистрантам и аспирантам, работающим или обучающимся в области демографии, социологии, эпидемиологии, общественного здравоохранения, географии населения и смежных дисциплин.

Преподавательский состав представлен ведущими учеными, работающими в области демографии, эпидемиологии и общественного здоровья:
                     Кристоф Земан, Венский институт демографии, Австрия
                     Сара Кук, Лондонская школа гигиены и тропической медицины, Великобритания
                     Себастьян Клюзнер, Федеральный институт демографических исследований, Германия
                     Алисон ван Раалте, Институт демографических исследований Макса Планка, Германия
                     Тимоти

 HYPERLINK "https://www.demogr.mpg.de/en/about_us_6113/staff_directory_1899/timothy_riffe_2198" \t "_blank"  Риффе, Институт демографических исследований Макса Планка, Германия
                     Томаш Соботка, Венский институт демографии, Австрия
                     Домантас Ясилионис, Институт демографических исследований Макса Планка, Германия
 
и другие (полный список инструкторов будет опубликован вместе с расписанием в срок до 10-го сентября).
Основная информация:
Международная школа будет проходить в онлайн формате. Мы будем использовать платформу Zoom для проведения лекций и семинаров. Слушатели курса также могут связываться с преподавателями по электронной почте. Школа будет идти восемь недель с одним учебным днем в неделю (в основном в среду). Всего 8 учебных дней. Учебный день (обычно) начинается в 14.00 и включает две лекции и два семинара с перерывами.
Предварительное расписание будет опубликовано до 10 сентября 2020 года. Первое занятие планируется в среду 7 октября.

Рабочий язык онлайн-школы: английский.

С более подробной информацией по онлайн-школе можно ознакомится на нашем сайте: https://demogr.hse.ru/school2020
Заявка на участие в онлайн-школе:
• Заявки (на английском языке) следует отправлять по электронной почте (адрес указан ниже), указав в теме письма, что Вы отправляете заявку на участие в Международной осенней онлайн-школе «Новые рубежи демографических методов». Вам также необходимо прикрепить следующую информацию, объединенную в один файл pdf:

1. Резюме и список наиболее значимых публикаций (если есть). Пожалуйста, не забудьте указать контактные данные.

2. Описание ваших исследований и их связь с тематикой Школы.

• Заполненные заявки необходимо отправить на электронную почту Вере Соколовой (vsokolova@hse.ru).
• Крайний срок подачи заявок: 15 сентября 2020 года.
• Заявители будут проинформированы об их принятии до 20 сентября 2020 года.
• Заявки, поданные после указанного срока, будут рассматриваться только при наличии свободных мест.

С вопросами можно обращаться к Вере Васильевне Соколовой: тел. +7 495-772-95-90 (доб. 15103), e-mail: vsokolova@hse.ru.


Dear Colleagues!
International Laboratory for Population and Health at the National Research University Higher School of Economics (Russia) organizes the Online International Autumn School “Frontiers in Demographic Research”
Dates: October-November 2020 (every Wednesday, one day per week)
Location: Zoom
Deadline for applications: September15, 2020
Course description
During the last decades, important methodological approaches for studying mortality and health have been developed in demography and related disciplines. We have invited the leading international scholars to present their cutting-edge research. The course provides an opportunity to learn state of the art in different fields of demography, including methods for measurement and analysis of the levels, components, and determinants of mortality and health; spatial mortality analysis; design and methods of epidemiological studies; digital demography; responses to low fertility. The course will also provide opportunities to test newly obtained knowledge in solving practical issues.
The course will be useful for researchers, master-degree and doctoral students working or studying in the fields of demography, sociology, epidemiology, public health, population geography, and related disciplines.
Instructors (in alphabetical order)
Sarah Cook, London School of Hygiene and Tropical Medicine, UK
Domantas  Jasilionis, Max Planck Institute for Demographic Research, Germany
Sebastian Klüsener, Federal Institute for Population Research, Germany
Alyson van Raalte, Max Planck Institute for Demographic Research, Germany
Timothy Riffe, Max Planck Institute for Demographic Research, Germany
Tomas Sobotka, Vienna Institute of Demography, Austria
Krystof Zeman, Vienna Institute of Demography, Austria
and others (full list of instructors will be available by September 10, 2020).
Organization
This is an online school. We will use Zoom for lectures and seminars. Course participants are also welcome to contact instructors via email. The School will run over eight weeks with one teaching day per week: every Wednesday during October-November. The teaching day will (usually) start at 2 pm and will include two lectures and two seminars with breaks. The preliminary schedule will be published by September 10, 2020.
Provisional schedule
To be published by September 10 on the web site of the Laboratory (www.demogr.hse.ru).
The first meeting is scheduled for Wednesday 7 October.
The working language will be English.
More detailed information on the online school can be found on our website: https://demogr.hse.ru/en/school2020/ 
How to apply
         Applications (in English) should be sent by email to the HSE (address below).  Please begin your e-mail message with a statement saying that you apply for Online International Autumn School. You also need to attach the following items integrated in a single pdf file: 
 
1.     A curriculum vitae, including a list of your scholarly publications – please do not forget to include contact details. 
2.     A short statement of your research and how it relates to the course. 
 
         Send your email to Vera Sokolova (vsokolova@hse.ru).
         Application deadline is the 15th of September 2020.
         Applicants will be informed of their acceptance by the 20th of September 2020.
         Applications submitted after the deadline will be considered only if space is available.
 
 Should you have any queries or require additional information, please contact Vera Sokolova at +7 495 772-95-90 (15103), email: vsokolova@hse.ru
 
 
 
 
Best regards,
Vera Sokolova
 
Project Manager, International Laboratory for Population and Health, Higher School of Economics
 Moscow, 109028, B. Trekhsvyatitelsky per., 3, room 444
Phone: +7 495 772-95-90 (15103)
e-mail: vsokolova@hse.ru
